
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ副会長 清水さんの司会で、生徒指導部長が資料を参考に、議題設定の理由に

ついて説明した後、５班に分かれて意見交換が行われました。各班での話し合いの進行

役は、それぞれの班の生徒会執行部の生徒が担当しました。 

各班では、保護者からの「呉羽高校にはいじめの実態があるのか」という質問や、『LINE』

の機能についての質問があり、生徒が身振り手振りで答えたり、笑い声があがったりと、

和気あいあいとした雰囲気の中で意見交換が進められていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・出席者

生徒 １，２年生の各クラスのHR長、副HR長　　 ２０名

生徒会執行部　　　　　　　　　　　　　　　　　 ５名

教員　　生徒指導部、特活部、総務部より １３名

教頭、１・２学年主任 ４名

保護者 PTA役員より

計２５名

計１７名

１４名

合計５６名



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、話し合って出た意見を、各班の２年生の HR長が発表しました。 

また、保護者の方からは、今回の懇談会に参加しての感想を聞かせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この懇談会で出された意見は、今後、各クラスの話し合いに展開したり、学校運営に生

かされます。 


